



わくわく



11月号

山城小学校

2年 学年便り

☆人権参観日お世話になりました☆

10月28日（金）は、平日にもかかわらず、授業参観や人権教育講演会にたくさんの方が参加してくださいました。ありがとうございました。子どもたちは、保護者の方がんばっている姿を見てもらおうと、どの子も積極的に発表していました。これからも学校生活の様々な機会や場面を通して、思いやりの心を育ていけるよう学習を進めていきたいと思います。



おもちゃ祭り大成功

10月13日（木）に、おもちゃ祭りをしました。1年生に分かりやすく遊び方を説明するためにはどうすればいいのか、楽しんでもらうためにはどんな工夫が必要かなど一生懸命考えていました。

空き箱や紙パックなどの材料をたくさん持たせてくださり、ありがとうございました。



九九検定 合格をめざして修行中！

九九が確実に覚えられるように、いつも励ましの声かけや学習の様子を見ていただき、お世話になっています。いよいよ九九の学習も後半になり、検定を合格するのが難しくなっていますが、子どもたちは毎日一生懸命暗唱できるように、あきらめずがんばっています。おうちでも、引き続き、ご確認をよろしくお願いします。

11月の行事予定

1日（火）	町探検①	16日（水）	読み聞かせ
2日（水）	秋のバス遠足	17日（木）	町探検③
3日（木）	文化の日	21日（月）	集金日
8日（火）	町探検②	23日（水）	勤労感謝の日
9日（水）	読み聞かせ	30日（水）	読み聞かせ
15日（火）	あおぞら号		

県教育委員会計画訪問（11：30下校）

